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3月16日（木） 通常例会
3月23日（木） 休会
3月30日（木） 移動例会
4月  6日（木） 通常例会

北村英樹　　中嶋忠男
　 ―　　　　　―
　 ―　　　　　―
中嶋良典　　中村秀史

例会
プログラム

感動、感激、そして感謝

まっすぐ　まっすぐ前へ
～始まりは親睦そして職業奉仕～

第2502例会

2022－2023年度国際ロータリーのテーマ

第2650地区スローガン

クラブスローガン

	 2023年3月9日

開会・点鐘（12：30）
ロータリーソング
　「手に手をつないで」
来客紹介
会長挨拶
幹事・委員会・同好会報告
卓話「Rotary	Leadership
	 Institute」
	ー地区RLI委員長　野口	真理子氏
閉会・点鐘（13：30）

受付担当　伊藤定雄　伊藤勝晤

受
付
担
当

会 長　草木 幹雄
会長エレクト　田中 孝和
副 会 長　鵜目 啓睦
幹 事　北川 義洋

S ．A．A．　深尾 一広
直前会長　馬場　 勲
会報委員長　吉岡千奈美

　最近、RCの会に出席が出来ずにいた。その間にも卓話は進み、メン
バーから卓話内容について欠席中の内容を聞くこともできた。
　私は新入会員以来、卓話を話させていただく機会もないが、メン
バーの皆さんがどんな内容なら耳を傾けてくれるのか、ふと空想にふけ
ることがある。求められること（女性としての思考や考え方•ロータリー
クラブ活動において）と私が話したいことは恐らく違う。それを踏まえ
た上で、いつか私がお話させていただきたいことの内容を考えてみた。
　多数のメンバーが興味ある分野、まだ周囲が知らない新たな発見に
おいて、どちらかを饒舌に話せるなら後者である。しかし、それが草津
ロータリークラブの卓話として相応わしいかどうかであれば否である。

（飲み会の場所では使えるかも笑）私がRCを好きな理由の一つでもあ
り苦手な理由でもあるのは“敷居が高い”こと。だからこそ私がいてどう
なんだろうという問いかけがあったが、つい最近、先輩のメンバーさん
に相談をしたところ『その分野においてロータリーについて話せること
ができたら良い』とアドバイスを頂いた。そんな中で誰かに教えて頂い
て学んでいこうと感じたこと、私がRCに入会し興味のある分野を考え
た。“会員増強”だ。
　単純になぜ、こんなに素晴らしい団体（内容はまだ深くわかっていな
いがメンバーの人間性の素晴らしさを感じて）にメンバーが集まらない
のかわからない。というのも、私がやらなければいけないのにできない
今年度の担当分野をメンバーの皆様がフォローし、助けていただいた
経験が何度もあるからだ。それもアットホームな雰囲気で、当たり前か
のようにお力添えをいただいた。
　単純な性格なのかもしれないが、メンバーの人柄の良さに惹かれて
今ここにいる。そして、若輩者ながら社業の事情がない限り、メンバー
の皆様にも入会から棺桶まで活動を共にし、在籍して欲しいと願う。
　RC以外にも団体に会員が増えない理由は、少子化問題などが掲げ
られているが、私はただ単に個人の多様性、選べる様々な団体が増え
たせいだと感じている。自分で独自に団体を作る人も少なからず存在
する。また、RCにおいて年会費の問題で入会されない方もいる。
　今年、ある青年経済人が草津RCのメンバーの1人に憧れ、いつか
RCに入会するために他奉仕団体の入会を断った。RCに入会できな
かったのは仕方ないで済まされる問題かもしれない。だけど、私は入会
のタイミングや個人の熱量も大事だと感じるので心底もったいないと感
じた。まだ、それを解決できる力や道標すら知らない自分を残念に思っ

いつかの卓話の夢
吉岡千奈美

木瓜の花� （提供：写真同好会）



●3月16日（木） 通常例会
●3月23日（木） 休会
●3月28日（火）
　8：45スタート　第80回県下RC合同親睦ゴルフ大会
 ー琵琶湖カントリー倶楽部
●3月30日（木）
　18：00　移動例会（観桜例会）
 ー旧草津川ステップガーデン集合
●4月  1日（土）
　15：00　23年度米山奨学生・カウンセラー
　　　　　オリエンテーション ー京都東急ホテル2F

今後の予定

たからこそ“会員増強”について関心が深まった。説得力
がなく入会していただけないケースは多々あるが、入会
したいのにできないといったケースはどうすれば良いの
か。また、関心のない方でも来て欲しいと思うほど草津
RCは素晴らしいとプレゼンをしたい。そこで、私はいつ
か何人か入会をしていただいた暁には卓話で会員増強
の攻略をプレゼンしたい。また、会員増強をする責任が

私が草津RCにいる意義になるとも感じている。そのた
めにアンテナを常に張り巡らせていたい。増強しない限
り衰退の一途が待ち受けていることは当たり前。だけど、
わかりながら行動に移さないことはしたくない。草津RC
の先輩の助言おかげで私は関心が持てた分野ができた。
団体のメリット、入会する個人のメリット、団体について
のガイドいつか全てを語れる自分でありたい。

●4月  6日（木） 通常例会
●4月  9日（日）
　13：00～　地区大会	本会議
 ーウカルちゃんアリーナ
　16：00～　地区大会	懇親会
 ーびわ湖大津プリンスホテル
●4月13日（木） 休会
●4月20日（木） 通常例会
●4月27日（木） 休会

前 回 例 会 報 告

ニ ニ 箱コ コ

●地区RLIパートⅢ修了証の伝達 田中 孝和 君

合計	：	26,000円　／　累計	：	684,000円

出席報告 会員数 当日出席 M.U. 出席率

第2499回
2/2 32（1） 26 （1） 81％

卓 話
「私の職業」� 江南�光洋�君

草木幹雄　江南さん、本日はよろしくお願い申し上げます。

江南光洋　本日、卓話させていただきます。どうぞよろしく。

中嶋良典・伊藤定雄・田中孝和・吉岡千奈美・中野　仁・
鵜目啓睦・中坪利裕・北川英樹・大西達也 ― 江南さん、

卓話ありがとうございました。

吉岡健二　江南さん卓話ありがとうございます。2500
回例会、皆さまおつかれさまでした。クラブ一丸となっ
て3000回を目指しましょう！

石光堅太郎　江南さん、卓話ありがとうございました。早
3月春は花粉症が辛いです・・・泣

山田正人　江南さん、卓話ありがとうございました。皆様、
青少年交換事業へのふるってのご参加おまちしており
ます。

高瀬照雄　社会奉仕委員会の例年事業である、JR草津
駅・南草津出来の生け花ケースの花代を草津市花道協
会にお支払いさせていただきました。

権田五仁　少しあたたかくなってきました。

深尾一広　昨日まで城崎温泉へ行ってまいりました。RC
の親睦旅行ぶりでなつかしかったです。

馬場　勲　春3月に入りました。お互いに元気で過ごしま
しょう。

田中千秋　健康に感謝。

北川義洋　草津第一ホテルが3月1日より再オープンし
ました。よろしくお願いします。

奥田恭宣　奉仕の理想が歌えるようになりました。

白井久男　三寒四温の毎日です。今日は特に風の強い
日です。風邪をひかないよう注意注意です。

山元克之　無事に息子の卒業式を迎えることができました。


